

3.6.1-12/20

Mülleimer neuer Platz Selma-Lagerlöf-Straße

Mo 16.11.2020 17:16

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Priorität: Hoch

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie auf den Bildern zu sehen ist, verkommt der neu bepflanzte Platz in der Selma-Lagerlöf-Straße (Nahe der U-Bahn) immer mehr zur Müllhalde.

Ein wesentlicher Grund dafür ist, dass viele Menschen die neuen Bänke nutzen, um dort zu verweilen, sich jedoch leider überhaupt kein Mülleimer in der Nähe befindet.

Daher bitten wir darum, um die Bänke mehr Mülleimer aufzustellen und das Reinigungskonzept des Platzes zu überdenken. Oder gibt es hierzu bereits Beschlüsse?

Zudem fungiert das darauf neu angepflanzte Unkraut, welches von der Stadt München fast nicht gepflegt wird, als Sammelstelle für weiteren Müll.

Viele Besucher der Messestadt kommen aufgrund der Nähe zur U-Bahn an dem Platz vorbei, weswegen der Platz auch eine repräsentative Rolle für das Viertel einnimmt und ein positiveres Image der Messestadt transportieren sollte. Auch aufgrund der höheren Frequentierung ist eine häufigere Reinigung zusätzlich angebracht.

Vielen herzlichen Dank im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen